

EL VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL E INDEPENDIENTE

Director y Editor J. A. REYES B.

Administrador CARLOS CLAVERA L.

AÑO XIX

Puntarenas, Costa Rica, Lunes 24 de Febrero de 1936

NÚMERO 1601

EDITORIAL

Ricardo Jiménez Oreamuno

El nombre que sirve de título a las presentes líneas corresponde a uno de los ciudadanos más importantes, y que más ha prestado el buen nombre de Costa Rica.

Abogado distinguido, ha sabido honrar la carrera del derecho interpretando con acierto las leyes que regulan el constante movimiento de la sociedad en la interminable lucha por la vida.

Como político su figura se destaca con caracteres luminosos en la historia de su Patria, donde ha ejercido la Presidencia de la República durante tres periodos, inclusive el que esta terminando. Su actuación, paternal pudiera decirse, ha sido siempre respetada más que por las medidas represivas y violentas, por una suave y convincente persuasión, que ha sido bien atendida por su pueblo que lo

mira con respeto.

Diversas opiniones se han emitido en cuanto a honores que se le tributen al descender del alto puesto que ejerce. Nada más natural que un pueblo agradecido y orgulloso de los méritos de SU GRAN CIUDADANO, crea siempre deficiente cualquiera demostración que se le haga en recompensa a sus grandes virtudes.

La historia a su tiempo sabrá dedicarle capítulo especial al hombre que durante medio siglo ha sabido colocar muy alto el nombre de su Patria. Por ahora es muy justo que su retrato figure, como excepción, en el salón de recepciones Presidencial, y como regla fija en el Salón de lectura de la Biblioteca Nacional, al lado de todos los Presidentes que han ocupado el Sillio Presidencial en el país.

La tranquilidad reina en el país, y se tienen fundadas esperanzas de que el nuevo gobierno, como lo ha ofrecido su Jefe el Licdo. Cortés, empeñará todas sus energías en el sentido de obtener un mayor desarrollo para la agricultura y demás fuentes de riqueza pública

Ha pasado la lucha política que tan exasperados mantuvo los años de los ciudadanos en todo el país; hoy la tranquilidad reina en todas partes y especialmente en este puerto, donde en la actualidad nadie habla de esos asuntos, pareciera que la elección se verificó aquí a base de un solo candidato.

La opinión general es la de que el nuevo Jefe del Gobierno tiene capacidades y energía suficientes para hacer una administración de positivo provecho para el país.—Todos esperan que la rectitud, el orden y la economía que ha sabido implantar en las diferentes dependencias, que en diversas épocas han estado bajo su mando, serán mantenidas inalterables en el gobierno que se inau-

gure el ocho de mayo, para obtener así un efectivo y mayor rendimiento en la labor de cada empleado de la Nación.

Se tiene completa fé en sus ofrecimientos de confraternidad, se le creó sincero cuando asegura que para él no hay vencidos ni vencedores sino costarricenses, hijos de la misma Patria, de quienes no sabe ni pretende saber quienes lo apoyaron ni quienes lo adversaron.—Estas manifestaciones que revelan sus tendencias, alejadas de politiquería y encariladas hacia el bien del país, son acogidas con beneplácito por el pueblo que mira en el nuevo gobernante, al ciudadano que siempre ha hecho buenas sus palabras.

El desborde de ambiciones es universal. Se ha perdido por completo el sentido de responsabilidad en los ciudadanos, haciendo tambalear los cimientos de sociedades bien organizadas

Dolorosa es la situación que se ha venido creando en el mundo entero con el desarrollo de la más desenfrenada ambición—a cada momento leemos en los cables sensacionales noticias de deslealtad de parte de militares de alta graduación que surgen al escenario político en virtud de una trama, de una confabulación o de un engaño al Jefe y muchas veces al amigo y protector.

Este relajamiento tan generalizado en los tiempos que corremos amenaza con demoler los cimientos de la sociedad, destruyendo el respeto mutuo que deben guardarse los que integran los diferentes poderes de la Nación, y como consecuencia de este pugilato de deslealtad y de bajeza sobreviene el desconcierto en la colectividad, el irrespeto del pueblo,

y la ruina general de la Nación.

Por fortuna para Costa Rica, el civismo de sus habitantes, las nociones de dignidad y de honor tienen fuerte arraigo en la conciencia popular, y se puede dar por seguro que es remoto el caso de que exista un ciudadano que faltando a sus deberes

ocasione la intranquilidad, la ruina y la desolación en su Patria.

Motivo de justo orgullo debe ser para los Centro Americanos la existencia de este pequeño país con habitantes de tan marcado espíritu cívico y alto grado de patriotismo.

La población ha sido invadida por individuos maleantes, que están causando mucho daño en la localidad.

Además de las muchas raterías que se suceden y que no se descubren, acaba de pasar un caso bien singular por la regla que sigue el detective encargado de la averiguación de estos hechos.—El lunes en la mañana se avisó al señor Comandante de Policía que en la noche anterior se había cometido un solo robo en una cafetería de esta ciudad.—Nos consta que el Comandante ordenó al señor detective hacer las averiguaciones—del caso y proceder con

actividad.—Horas más tarde el detective nos decía que había inspeccionado el lugar donde el robo se efectuó; pero que no podía hacer más pesquisas porque si registraba a alguien enseguida lo acusaban por allanamiento, o abuso de autoridad.

Es decir su acción es simplemente confirmatoria de los hechos punibles—por lo demás le pasa la de los gatos que huyen de los ratones.

Vivir para ver.

No olvidemos el ornato y la salubridad de Puntarenas, factores indispensables en el progreso de la localidad

Como no se dió cumplimiento en debida forma a la acertada disposición de nuestras autoridades en lo tocante a la notificación de pintar siquisiera el frente de sus casas, y arreglar los desperfectos de las aceras, construyendo además las que faltan, hacemos una nueva exitativa en tal sentido, máxime si se toma en cuenta que los rehacios en cumplir con esa prevención son vecinos en su mayoría pudientes en el sentido de cumplir con tal orden.

Llama la atención que los propietarios de casas que atendieron prontamente el mandato de la autoridad, pertenecen en su mayor parte al grupo de los que en todo tiempo y lugar no hacen ostentación de contar con la tolerancia de las autoridades.

Las disposiciones de la autoridad, por mucho que dañen el bolsillo, nos atendidas con gusto cuando su cumplimiento se exige por parejo, sin excepción; pero desde el momento que falta ese requisito tan indispensable para el respeto que se le debe a la autoridad, caen en desprestigio, irritan el carácter y se hace menos precio de ellas—con el consiguiente escarnio para quienes las dictan.

Otro asunto de vital importancia para el pueblo es la revisión de pesas y medidas, y el examen de los artículos de expendio público.

En el primer caso se defienden los intereses del consumidor y en el segundo se defiende su salud.—Los dos son objetivos principales que es

tán obligadas las autoridades a cumplir.

Son nuestros más vehementes deseos reconocer la buena voluntad y el interés de quienes nos gobiernan por contribuir al bienestar general de la Provincia.

Boda Mata - Casares

Bonita y sugestiva fué la fiesta que tuvo efecto el sábado pasado en la noche con motivo del matrimonio del joven Carlos Mata con la señorita Anita Casares.—La ceremonia se efectuó en la residencia de la novia con derroche de atenciones para los concurrentes.—Desearnos un porvenir venturoso para la feliz pareja.

Rogelio Huevo

Competente y hábil trabajador en el ramo de carceres, supo distinguirse entre sus compañeros de trabajo por su carácter afable y comunicativo.—La desgracia se ensañó contra él arrastrándolo inmisericordemente a las bebidas alcohólicas, que fueron minando cruelmente su organismo, hasta acabar con su vida tan útil para su familia.—Su muerte acaecida en San José ha sido muy sentida por sus compañeros de trabajo y amigos que envían sus muestras de condolencia a su adolorida viuda e hijos.

Sastrería La Elegancia

DE

ALBERTO BÁEZ R.

Sorteo N° 33 de la serie EL PACIFICO, favorecida la carta de crédito N° 80 del socio don Amado Arias.

Sorteo N° 2 de la serie CENTRO AMERICA, favorecida la carta de crédito N° 75 del socio don José Meléndez M.

Presenciaron este sorteo los socios don Alberto Morales A. y don Salvador Briceño L.

Puntarenas, 19 de Febrero de 1936.

ZAPATERIA

Situada en la calle del comercio, contiguo a El Oriente

Ofresco al público en general mi nueva zapatería, donde cuento con un variado surtido de calzado de todo tamaño y estilo a precios módicos.

Julio Jing

Aviso de la Empresa de Transportes

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa (0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932

p. EMPRESA DE TRANSPORTES
Manuel Burgos

Funeraria La Última Ofrenda

Situada a 200 varas al Sur del Mercado, frente a la Compañía Eléctrica (Puntarenas)

SERVICIO DIA Y NOCHE

Cajas Mortuorias: las más Finas y Baratas. Servicio de Refrigeradora y Gratis ofrecemos: Burras para colocar la caja, Andas y Candeleros

SE COMPRA ORO A BUEN PRECIO.

Costa Rican Palm Nut Company

En su planta en el "COCAL" de Puntarenas, compra lo siguiente:

Copra bien secá \$ 12 quintál

„ sin secar 9 „

Para más detalles escribir al Apartado N° 4

Pensión Alemania

Entre la Estación y el Muelle Nuevo, frente a la playa.

Recibo comensales. Comida europea, el fresco comedor, ofrece Tosteles, Helados y Refrescos, a la manera alemán.

— PRECIOS MODICOS —

Gertrudes Lange

— COMPRO ORO —

La temporada de verano en la Perla del Pacífico

Con mucho entusiasmo ha sido acogido el veraneo en el puerto esta vez.—Todos los trenes de excursión vienen los sábados bien acomodados, no se podría dar cabida a mayor número de pasajeros del que ingresa en cada tren, contentos y llenos del mayor entusiasmo.—Las calles, Paseo Cortés, el Muellecito, los Baños, el Muelle Grande, etc. etc. todos esos lugares son invadidos por multitudes contentas, decidoras y rebosantes de placer, en cuyos semblantes se lee la satisfacción y la alegría.—Por mucho que haya avan-

zado la Misantropía, posesionándose y dominando nuestro espíritu, bastaría con presenciar el desfile de un grupo de esas bellas mujeres que nos visitan, en cualquiera de los lugares indicados, para que el espíritu más enfermo reaccione y recobre su natural alegría influenciado por la magia de ojos encantadores y bocas de dulce y sugestiva sonrisa.

Nosotros tenemos mujeres bellas, encantadoras; pero la ley humana siempre nos inclina a lo que no está al alcance de nuestra mano y no tenemos derecho a ambicionar.

LA GUERRA ITALO ABISINIA

Los cables últimos procedentes de Roma dan la noticia de serios descalabros sufridos por los ejércitos del Rey de Reyes—El Negus de Abisinia.

Cables procedentes de Addis Ababa desmienten tales noticias, pero dejan entrever aunque de modo dudoso que el ejército italiano avanza hacia la Capital del Imperio Negro, amenazando interrumpir la única vía de comunicación que tiene Etiopía con las Naciones de Europa.

En esta guerra, esencialmente de

conquista, las simpatías mundiales se han pronunciado a favor de la parte débil o sea la que defiende su independencia, contra los avances de un enemigo antiguo, y tenaz que ha convertido esta lucha en luchas de razas.—

El Imperio Británico cuyos extensos dominios lo obligan a conservar libre e irrestricto el derecho de navegación en el Mediterráneo, ve una amenaza para su tranquilidad en todo caso que se de en prosecución del cambio que pretende establecer Italia en el Imperio Negro.

El Achiote y la Papaya

El achiote es una planta que en nuestro suelo abunda, se produce silvestre, y es de suponer que prescindiendo de la atención a su cultivo el rendimiento que dé, sea halagador para quien se dedique a esas actividades.

Es artículo de exportación que se cotiza a muy buen precio en los Mercados Norte Americanos, donde se emplea en tintorería y otros usos. En el país lo ocupan para dar color a las comidas, y quizá en alguna otra forma sea aplicado en nuestras cocinas.

El cultivo del achiote, sin demandar mayores gastos, ni exigir atenciones especiales puede contribuir

en muchos casos a facilitar los medios de vida de nuestros agricultores pobres, siendo por consiguiente de positivo provecho la divulgación de sus cualidades, usos y rendimiento que da.

La leche del árbol de papayo, da un producto que se conoce en medicina con el nombre de papayina. Es de gran aplicación para curar el estómago en las enfermedades digestivas y alcanza un buen precio en los mercados de los Estados Unidos.

Su preparación para la exportación exige algunas atenciones muy dispendiosas que imposibilita en mucho su exportación.

Verdadero Café

Viviendo en Costa Rica el país del café, tenemos derecho a darnos el taco de tomar lo mejor.

Esto sólo lo consigue en el

CASINO PUNTARENENSE

FRENTE al Teatro Puntarenas. — Atendida por su propietario Cuenta esta Cafetería con un gran surtido de PAN elaborado en su propia casa Victor M. Sandoval

Pulpería, Cafetería RECORD

LECHERIA, la mejor mantequilla de Costa Rica se encuentra en Puntarenas, en la Casa RECORD, frente al Club Chino, 100 varas al Sur del Mercado.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Carnet Social

Boda efectuada

El jueves 20 del corriente mes, a las cuatro de la tarde fué celebrado el matrimonio del señor Leonardo Pfeifer Julak con la conocida intelectual doña Angela Baldares. Actuaron como padrinos los señores Jhon Manninx y doña Ester Castro de Tristán. Deseamos días venturosos al nuevo hogar que se forma.

Próximo matrimonio

Con placer recibimos la noticia que el amigo don Miguel H. Fulton nos da de su ya cercano enlace con la simpática señorita Zoila Leal. — El entusiasmo del amigo Fulton al hablarnos de la nueva vida a que va a entrar con su matrimonio, nos hace concebir la idea de que ese ho-

gar que se va a establecer será un rincón feliz, lleno de amor, donde el Dios Cupido constantemente acariciará esos dos corazones que se funden en un mismo molde.

Que la felicidad del amigo Fulton y la señorita escogida para su compañera sea duradera son los deseos de EL VIAJERO.

Operada

Doña Amalia Alvarez de Soto ha sido operada con feliz éxito en San José, a donde se trasladó con ese objeto.

Celebramos que la ciencia haya devuelto la salud y la alegría a tan estimable persona.

Enfermos

Desde hace varios días se en-

cuentra enfermo de los pies a consecuencia de yuyos, nuestro particular amigo, don Joaquín Sánchez, hijo del distinguido comerciante de esta plaza, don Manuel Lee Sánchez Chen.

Deseamos al amigo Sánchez pronta mejoría.

—El estimable caballero, don Paulino Delgado, activo empleado del establecimiento La Bola de Oro, en esta ciudad, ha estado con su salud un poco quebrantada. Hacemos votos por el pronto restablecimiento del señor Delgado.

—Ha estado guardando cama por espacio de algunos días nuestra apreciable amiguita Mariquita Núñez.

Le deseamos a la simpática amiguita que mejore pronto su salud un-

poco quebrantada para consuelo de los suyos.

Enferma que mejora

—Nos place consignar la noticia del restablecimiento de la estimable esposa de nuestro amigo don Célmo Alvarez—a quien felicitamos por que haya vuelto la alegría en su hogar.

Viajeros

Pasó para Taboga a visitar al candidato electo Licdo. don León Cortés Castro, uno de sus hermanos. En este puerto se le unieron algunos caballeros que desearon aprovechar la ocasión de ir a prestar sus respetos al futuro Jefe de la Nación.

BENEFICIO DE ARROZ LA CENTRAL

Cuento con una magnífica máquina moderna de beneficiar arroz. Buen rendimiento, sin Quebradura y Blanqueado. Hagan sus pruebas, y quedarán completamente satisfechos. Todos los trabajos son ejecutados personalmente por su propietario. Mánden sus órdenes y será debidamente atendido.

M. CH. APUY

SE VENDE

Barato un motor estacionario de dos caballos y medio, con batería y generador. En buen estado

En esta Imprenta se informará.

Antídoto contra la crisis

La crisis reinante, es uno de los desiertos de la vida que se atraviesan con mayor dificultad por que la jornada la hace más penosa, el peso agobiante y amargo que constituye el hecho de no poder solventar a tiempo, ésta o aquella necesidad de carácter perentorio; y quienes están llamados a sentir con mayor dureza la marcha lenta y forzada por ese desierto, es el proletariado, el obrero que trabaja hoy para comer mañana, las personas pobres, los desheredados de la fortuna.

Pero en los difíciles momentos, en los minutos de angustia en que su vida esté al borde de zozobrar y la desesperación lo lleve a pensar en ponerle fin con un pistoletazo, no se olvide de don RAMON ECHEVERRIA que con su Casa de Préstamos a tipos módicos, puede salvar su existencia y el porvenir de su mujercita y el de sus queridos mocosos.

La Gloria

Habiendo establecido en un local interior de esta acreditada tienda que cuenta con todos los artículos que Ud. desee, una zapatería bien montada, le ofrecemos también a nuestros amables favorecedores calzado de superior calidad, en todos los estilos y tamaños, fabricados con buenos y escogidos materiales.

ANTONIO LEON

Puntarenas, Junio de 1933.

No lo olvide!!:

TRAUBE

Es siempre lo mejor

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa
Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72

—PUNTARENAS—

TELEFONO No. 30.

GRAN PANADERIA

de

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica

JACOBO SANCHEZ SUCESORES Y COMPAÑIA

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

ALMACEN QUONG TAI CHONG

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas — Costa Rica — América Central

Correo 17 :— Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEREERO DE 1936

BALLENA			BEBÉDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Martes 4	6.00	14.00	Sábado 1	4.00	11.00
Jueves 6	20.00	4.00 del 7	Miércoles 5	8.00	15.00
Lunes 10	23.00	7.00 del 11	Viernes 7	22.00	5.00 del 8
Jueves 13	24.00	8.00 del 14	Martes 11	24.00	7.00 del 12
Martes 18	4.00	12.00	Sábado 15	2.00	9.00
Viernes 21	7.00	15.00	Miércoles 19	7.00	14.00
Lunes 24	22.00	6.00 del 25	Viernes 21	21.00	4.00 del 22
Viernes 28	1.00	9.00	Martes 25	24.00	5.00 del 26
			Sábado 29	2.00	9.00

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Lunes 3	9.00	13.00	Lunes 3	7.00	13.00
Viernes 7	1.00	5.00	Jueves 6	22.00	4.00 del 7
Lunes 10	2.00	6.00	Domingo 9	24.00	6.00 del 10
Viernes 14	4.00	8.00	Viernes 14	2.00	8.00
Lunes 17	7.00	11.00	Lunes 17	5.00	11.00
Viernes 21	11.00	15.00	Viernes 21	9.00	15.00
Lunes 24	1.00	5.00	Domingo 23	23.00	5.00 del 24
Viernes 28	4.00	8.00	Viernes 28	2.00	8.00

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes 3	8.00	13.00	Domingo 2	8.00	11.00
Jueves 6	11.00	16.00	Jueves 6	12.00	15.00
Lunes 10	1.00	6.00	Domingo 9	2.00	5.00
Jueves 13	3.00	8.00	Jueves 13	4.00	7.00
Lunes 17	6.00	11.00	domingo 16	6.00	9.00
Jueves 20	10.00	15.00	Jueves 20	11.00	14.00
Domingo 23	24.00	5.00 del 24	Domingo 23	13.00	16.00
Jueves 27	3.00	8.00	Jueves 27	4.00	7.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves 6	11.00	16.00	Domingo 2	8.00	11.00
Jueves 13	3.00	8.00	Domingo 9	2.00	5.00
Jueves 20	10.00	15.00	Domingo 16	6.00	9.00
Jueves 27	3.00	8.00	Domingo 23	13.00	16.00

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes 4	8.00	13.00	Miércoles 5	4.00	9.00
Martes 11	1.00	6.00	Miércoles 19	2.00	7.00
Martes 18	6.00	11.00			
Lunes 24	24.00	5.00 de 125			

SAN LUCAS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de
Sábado 1	8.00	
Sábado 8	8.00	

Dr. Manuel Barahona Suñol

Médico - Cirujano - Obstétrico de la Universidad Libre de Bruselas

Horas de consultas { de 9 a 11 y 2 a 5

Oficina esquina opuesta a "La Gran Señora"

El duelo de las familias Vargas Fletes - Castro Vargas y demás familiares

El miércoles 12 de los corrientes, a la edad de 63 años, 7 meses y 26 días, falleció en la capital, el señor don Manuel Vargas Fletes, leal y antiguo servidor de la Junta de Caridad en el departamento de la bolega del Hospital San Juan de Dios, en donde sirvió correcta y honradamente el cargo de Jefe, desde su traslado de Puntarenas hace próximamente 10 años.

Fue el señor Vargas Fletes un hombre de empeñoso trabajo, al cual se consagró desde los comienzos de su juventud, en su ciudad natal, Puntarenas, donde vivió la luz de la vida el 17 de Junio de 1872 dedicándose a negocios comerciales en aquel puerto en lo cual conquistó un puesto de confianza y de cariño en aquella localidad.

Había contraído primeras nupcias con doña Mercedes Espinosa, y de este hogar son hijos, Petronila, que casó con Armando Martínez (fallecido); Manuel, que casó con Guadalupe Araya; Arquímedes y Filiberto. En segundas nupcias casó con doña Clementina Ruiz, (fallecida) y de este hogar son hijos Carmen María, Adina, Manuel de Jesús y Víctor Manuel.

Sus servicios en el Hospital de San Juan de Dios, en el departamento que estaba bajo su atención y cuidado fueron del todo satisfactorios, y de él la Hermandad de Hermanas, Empeñosos y la Junta de Caridad, daban magníficas referencias por su puntualidad en el trabajo y acrisolada honradez.—La Junta de Caridad ha lamentado su fallecimiento por ser uno de los leales servidores del Hospital.

miento por ser uno de los leales servidores del Hospital.

El mismo día de su fallecimiento, a las 4 de la tarde, los restos fueron trasladados a la Parroquia de La Merced, a donde se efectuaron los funerales que precedieron al desfile hacia el Cementerio General, siendo acompañados por gran número de amistades.

Obra de positiva utilidad que construye el actual Municipio

Tenemos informes que actualmente se está construyendo por cuenta del Tesoro Municipal un Crematorio para la incineración de los desperdicios de la ciudad.—Esta obra en la que según se nos informa se han conciliado las posibilidades del Tesoro con los adelantos modernos en esta clase de construcciones, vendrá a llenar una necesidad que se hacía sentir de tiempo atrás y en la que la actual Municipalidad ha puesto todos sus patrióticos empeños.

Su situación está bien determinada, al lado del campo de aterrizaje, hacia el Occidente, posición que se ha escogido con acierto, evitando los inconvenientes naturales que puede ocasionar al vecindario cercano, si estuviera en otro lugar.

Oportunamente nos daremos el gusto de conocer esta importante mejora local y tendremos ocasión de emitir nuestra opinión al respecto.

Lancha Esmeralda, (antes Buenos Aires)

Viajes expresos a todos los Puertos del Golfo.

Recibe carga y pasajeros para Puerto Thiel los días miércoles y domingo

Rafael Barrantes

NOTA:—El ganado es tratado con especial cuidado.

IMPRENTA CLAVERA

PUNTARENAS, COSTA RICA

Cada trabajo por su nitidez, esmero y módico precio, conquista un nuevo cliente y cada cliente recomienda aquel trabajo.

Esperamos sus órdenes para toda clase de trabajos comerciales, tales como Pedimentos, Facturas, Talonarios, Guías, Timbres para papel y sobres, Folletos Programas, etc. etc.